

Nombre del alumno:

FABIOLA DIAZ MORALES

Nombre del profesor:

ROMELIA DE LEON MENDEZ

Licenciatura:

ENFERMERIA ESCOLARIZADO

Materia:

ENFERMERIA COMUNITARIA

Nombre del trabajo:

ENSAYO SOBRE ENFERMERIA COMUNITARIA CONCEPTO Y
AMBITO DE ESTUDIO

Enfermería comunitaria

El concepto de enfermería comunitaria, tal como lo entendemos actualmente es relativamente moderno, los anteriores, cada vez que una persona ha ayudado a otra a realizar sus actividades cotidianas como moverse alimentarse o asearse.

El concepto de enfermería comunitaria es aquel que se aplica al tipo de enfermería dedicada al cuidado y la prevención no solo de la salud de un individuo sino también de la familia, y especialmente de la comunidad.

La enfermería comunitaria es una importante rama de la ciencia ya que esta tiene que ver con el paso y establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no solo cuiden la salud de una persona de manera específica, sino que supongamos el mantenimiento de un ambiente comunitario seguro y saludable para todos los integrantes, la enfermería comunitaria tal como se dio su nombre, se ocupa de las cuestiones relacionadas con la salud de la comunidad.

Cuando hablamos de enfermería comunitaria entonces hacemos referencia al trabajo que los profesionales de la salud realizan para asegurarse que, por ejemplo, determinadas enfermedades y virus no se expandan en la comunidad, que la higiene de los ámbitos sea mantenida, que la salud familiar dentro del espacio privado será segura y confiable.

La salud es uno de los elementos más para el desarrollo de una vida larga y cualitativa. En este sentido, la importancia de la salud reside en permitir que el organismo de una persona mantenga buenos estándares de funcionamiento y pueda realizar así las diferentes actividades que están dentro de la rutina diaria. La salud es un fenómeno que se logra partir de un sinnúmero de acciones y que puede mantenerse por mucho tiempo o perderse debido a diversas razones. La salud es algo que puede recuperarse también, pero muchas veces puede costar lograrlo.

El rol de la enfermera comunitaria es atender correctamente las necesidades del individuo, grupo y comunidad, De hecho, estudia las necesidades humanas las que constituyen un referente en el que hacer del enfermero, en la revisión integral de la persona, familia y comunidad demandante de atención de enfermería.

Resulta evidente que el desempeño profesional de la Enfermera implica hoy en día cambios en el conocimiento, actitudes, valores y habilidades que se relacionan con conflictos, dilemas y situaciones que suceden en el actuar de este profesional, al igual que es imprescindible para el profesional que se desempeña en la comunidad estudiar los

diferentes Modelos y Teorías de investigadoras destacadas, permitiendo un mayor nivel científico en su actuar.

La Enfermería Comunitaria en su concepción actual es el reflejo de la transformación que el concepto de salud humana ha sufrido en el transcurrir de los años, y que a su vez es una consecuencia de la propia evolución social de la humanidad

A pesar de los cambios en la esfera de la salud, Enfermería ha permanecido muy apegada aún a los esquemas tradicionales centrados en la beneficencia y el cuidado.

Sin embargo, las nuevas exigencias de la profesión requieren de un cambio cualitativo del modelo de atención que considere con mayor énfasis el papel de los valores en la toma de decisiones y el rol de la enfermera en atender correctamente las necesidades del individuo, grupo y comunidad, De hecho estudia las necesidades humanas las que constituyen un referente en el quehacer del enfermero, en la revisión integral de la persona, familia y comunidad demandante de atención de enfermería dentro del contexto comunitario.

BIBLIOGRAFIA

Antología de la Lic. Romelia De León Mendez

- Antonio frías osuna (2000). Enfermería comunitaria, masson editores.
- Carmen caja López (2003). Enfermería comunitaria 3, masson editores.
- Lucia mazarrasa alvear (2003). Salud pública y enfermería comunitaria 1-3, mc Graw Hill.
- Rafael Álvarez Alva (2012). Salud pública y medicina preventiva, trillas.
- Ildfonso Hernández aguado(2014). Manual de epidemiología y salud pública: para las ciencias de la salud, panamericana.
- Roberto (2006). El manual de salud pública y epidemiología, panamerican